

## LA GUERRA HA TERMINADO

### ULTIMO PARTE OFICIAL

#### del Cuartel General del Generalísimo

*En el día de hoy, cautivo y desarmado el ejército rojo, han alcanzado las tropas nacionales sus últimos objetivos militares.*

**LA GUERRA HA TERMINADO.**

*Burgos 1 de abril de 1939.- Año de la Victoria.*

**El Generalísimo FRANCO**

## FRANCO

Tallado en la roca, templado en acero, curtido en el campamento, probado en la lucha, mirando al cielo con el nimbo de gloria que le puso Dios en el corazón y en el pensamiento. Su Excelencia, el Caudillo, Generalísimo de los Ejércitos, Jefe del Estado; con la sonrisa que le trajeron las Hadas a la cuna y el alma de España, amasando con sangre y huesos esta tierra brava y dura de independencia fiera, altiva y dominadora, ha fundido en el tiempo y para siempre, que es tanto como crear, una Patria Sagrada de la comunión del hijo con la madre.

Como a los sonidos de las trompetas de Jericó se desplomaron las murallas; a los toques de los clarines de los soldados de Franco el VICTORIOSO, se hundió en el abismo el cuerpo torcido, la conciencia de Caín, la traición de los judas que entregaron a costa de virgenes, ancianos inermes, mujeres honradas, ahorro del trabajo, templos y sacerdotes, la tierra de sus ascendientes, la de sol y la luz que se rie en las aguas azules del Mediterráneo y es un "canto" eterno de amapolas, azahares y campanillas: ¡Mi España!

¡Franco!

El romance castellano ya lengua de Unidad e Imperio que hablaron los Papas, los Emperadores, Teresa, Ignacio, Cervantes... y "despertó" la Pampa, subió a los Andes y descubrió el Pacífico escuchándose de Polo a Polo, llena hoy todas las naciones y pueblos que proclaman el nombre de Franco, Franco, Franco.

Olivares plata de Jaén, Molinos de la Mancha en la ruta de Don Quijote, Escorial de santos y de reyes, huerta murciana que dió a Salcillo el modelo de su Virgen y del Angel de la Oración del Huerto, Valencia del Cid y de Don Jaime, jardín de flores, y música de ruiseñores, por Franco son de España.

Y los aires perfumados de la primavera llevan su nombre y los manumitidos de las ergástulas lo bendicen; y en esta noche jubilosa cual ninguna, las estrellas cuajan su nombre, que escriben los que allá en el seno de Dios y en el dolor infinito de sus padres fueron mártires de la Santa Cruzada por la que España redime al Mundo.

¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

¡Arriba España!

JOSE MARCHENA COLOMBO.

## E

L locutor de Radio Nacional de España, gran artista de la voz, de la palabra y de la emoción, Fernando Fernández de Córdoba, ha terminado, en este histórico minuto quince de las once de la noche, del primero de abril, la lectura del último parte oficial llorando.

Lo hemos advertido perfectamente: juraríamos que hasta oímos el ruidillo de sacar un pañuelo y secar unas lágrimas. La voz se le ahogaba en la garganta esforzándose por imponerse al sollozo, cuando lanzaba sus estentóreos vivas a Portugal, a Italia y a Alemania; al Ejército, a Franco y a España.

Por si hubiera sido poca la emoción que nos ha producido la sensacional lectura, ha venido el noble y vibrante sentimiento del patriótico locutor de Radio Nacional, que parecía arrollar el micrófono para estallar en el espacio llenándolo de emotividad... ha venido a aumentar la emoción nuestra, a hacer temblar nuestra mano, y a llenarnos de corazón el pensamiento, jete pensamiento que tanto nos ha dolido durante treinta y dos meses, cuando se resistía a creer, concebir y explicarse, lo que parecía increíble, inconcebible e inexplicable: que hijos de España cometieran la horrenda clase de crímenes que los rojos han cometido en la tierra que les vio nacer!

Y ahora que el pensamiento recibe las primeras sensaciones gratas, explicables, concebibles, naturales, ahora se niega a dictarle a la pluma algo que tenga el relieve, el rango de la magnitud del momento, sin duda porque éste no es momento de pensar, sino de sentir, de creer, de amar y de llorar.

Por esto caen lágrimas en la cuartilla y la pluma pierde la negrura de su tinta, y escribir más no puede.

Dejemos, pues, al compañero linotipista y al compañero cajista que, por una vez, sin original delante, llenen el espacio final de este atropellado comentario con los vivas que a ellos les salgan del alma.

¡Viva España! ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡¡Arriba España!!  
¡Gloria a los Caídos! ¡Vivan nuestros Caballeros Mutilados!

**SALUDO**

a

**Franco**



**¡Viva el  
Ejército de  
TIERRA,  
MAR  
y AIRE!**

**¡Arriba España!**

## JOSE ANTONIO

La liberación de Alicante, ha traído a la memoria de los españoles, una vez más, con carácter ahora más honroso que nunca, el asesinato de José Antonio Primo de Rivera. Fue allí, a la orilla del mar lejano y bajo las rocas del Castillo de Santa Bárbara. Con la llegada a aquella ciudad donde se consumó el crimen, el luto vuelve a los corazones. La tragedia de Alicante es como símbolo grandioso de los miles y miles de caídos, de los asesinados que no ven, con los ojos de la carne, el día de la paz.

José Antonio, es el símbolo de la juventud española que se levantó al oír la voz de Franco, héroe invicto que supo con su dolor devolver a España su categoría de pueblo libre y cristiano. Las palabras solemnes del testamento de José Antonio expresan, mejor que nadie, esta realidad.

La Comisión de Falange que acudiré a Alicante para rendir homenaje a su memoria en el mismo lugar en que cayera, ante la vil metralla roja, interpreta el sentimiento del Caudillo, que es el de la oración por su paz eterna.

Por la ciudad de Alicante, vaga ahora el recuerdo de José Antonio, y en él se recogen los recuerdos de los que los españoles lloran; hermanos, padres, esposos... Sobre este gran dolor descansa nuestra fe en Franco, que sabrá augurar la victoria de la paz. La paz que no será perturbada por la lucha de partidos, y que, por el contrario, nos ofrece la unidad en los hombres, la libertad de la nación de todo dominio extraño y de todo manejo oculto.

Sabemos, pues, que por los ojos de José Antonio, los ojos de los muertos de la guerra nos contemplan.

La paz de Franco ha de crear en la España nueva ese deber de sacrificio que caracterizó a José Antonio y a los demás mártires de la Cruzada. Hermoso ejemplo el de ellos, que cayeron con la fe puesta en Dios y la esperanza en un futuro, que hoy surge a la vida cuando ellos dejaron ya sus cuerpos muertos. Pero, su sacrificio, el de sus vidas, rotas en el frente de guerra o deshechas por el estilete del crimen, ha de ser tenida siempre en cuenta, para que sirva de norma y de guía en los nuevos destinos de la Patria.

(R. N.)

# EL LIBRO DE ESPAÑA

Vitoria, 1. — El Ministro de Educación Nacional, señor Sainz Rodríguez, ha firmado una orden por la que se prorroga hasta el próximo día 30 de Septiembre el plazo de admisión de trabajos destinados al concurso para el Libro de España.

## ENTRE VALENCIA Y CASTELLÓN

Valencia, 1. — Hoy ha quedado restablecido el servicio ferroviario entre Castellón y Valencia, el que seguirá funcionando con toda normalidad.

## LO QUE TENIAN PREPARADO LOS ROJOS

Madrid, 1. — Se ha comprobado que los marxistas tenían preparadas grandes cantidades de materias explosivas, que pretendían usar para la voladura de los principales edificios de la ciudad.

Hasta ahora se calcula que se hallaban guardados más de 400.000 kilos de explosivos. Sólo en la línea férrea de Madrid a Zaragoza y en el trayecto de Madrid a Guadalajara, habían sido colocadas 965 minas.

## EN EL Suntuoso CINE CAPITOL DE MADRID

Madrid, 1. — Esta mañana a las once, se celebró en la Sala del Capitol, la primera sesión de cine preparada por las organizaciones juveniles y ofrecida en honor de las juventudes madrileñas.

El local se hallaba completamente lleno, proyectándose, en primer término, la película "Juventud de España", que recoge los momentos emocionantes de la magna concentración efectuada por dichas organizaciones juveniles en Sevilla el pasado mes de octubre, compitiendo el programa la cinta del noticiario en la que se recogen los más destacados momentos del brillantísimo desfile de fuerzas ante S. E. el Caudillo en Barcelona.

Al final, hizo uso de la palabra don Miguel Primo de Rivera y el secretario general de las Organizaciones Juveniles, señor Gutiérrez.

El acto resultó magnífico resultado de eficaz propaganda.

## Gran acorazado alemán

Berlín, 1. — Después de la botadura del nuevo acorazado alemán de 35.000 toneladas "Tirpitz", el Führer visitó los terrenos del nuevo puerto embarcando después a bordo de un crucero.

Esta tarde será nombrado ciudadano de honor de la ciudad.

El Almirante jefe de la escuadra en su discurso, en el acto de la botadura dijo que este barco debe extender el honor alemán por todo el mundo.

La nueva unidad es del mismo tipo que el "Wismarck", siendo sus características las siguientes: 301 metros de largo, 36 de ancho, contando con ocho cañones del 38, doce del 15 y una batería antiaérea.

Con motivo de la botadura del nuevo acorazado alemán, el general Almirante, comandante en Jefe de la Marina de Guerra alemana, ha sido nombrado por el Führer, Gran Almirante.

# Enérgico discurso de HITLER

Berlín, 1. — El discurso pronunciado hoy por el Führer en Wilhelmshaven, ha sido escuchado por millares de personas.

Hitler comenzó haciendo un resumen histórico de los acontecimientos, mencionando cómo el pueblo alemán fue oprimido y reducido. Recordó los tiempos de la gran guerra, diciendo que muchos alemanes murieron, no sólo bajo el fuego de las armas, sino por el bloqueo que durante varios meses estuvo en acción para destruir el país germano. Dijo cómo los prisioneros de guerra, terminada esta, no fueron puestos en libertad, despojando en cambio a todos los alemanes de sus bienes en el extranjero y arrebatándoles sus colonias.

Se nos privó —siguió diciendo el Führer— de todo, y la Sociedad de Naciones no fué un instrumento de justicia, sino un arma dirigida contra el Reich.

Respecto al desarme, pone de relieve cómo se quiso privar al pueblo ale-

man de sus derechos, imponiéndole la letra del Tratado de Versalles, mientras los demás continuaban la carrera de armamentos.

Añadió, que el mundo pretende ahora establecer en los pueblos una clasificación: Virtuosos y no virtuosos.

Los primeros quieren estar representados por Francia e Inglaterra y los otros por Italia y Alemania, pero sólo el Todopoderoso determinará esta distinción. Quizá algún estadista inglés responda que Dios ha recompensado a esas naciones con la cuarta parte del mundo, siendo las más favorecidas.

Inglaterra durante más de treientos años, ha sido muy poco piadosa y ahora a su vejez, nos habla de sus virtudes. Quizás los antiguos no conocían su "virtud" de apoderarse de lo ajeno, con colonias enteras aprovechándose de ese derecho del más fuerte con que contaba.

## SE ABRE NUEVAMENTE LA BOLSA DE PRAGA

Praga, 1.—Se anuncia oficialmente la reapertura de la Bolsa para el lunes por la mañana, así como la reanudación del comercio de divisas y los pagos a los países con los que se realiza intercambio. Los pagos derivados de las transacciones concertadas antes del 21 de marzo, se realizarán al cambio de un marco por diez coronas checas.

## SE PIDE LA PENA DE MUERTE PARA EL ASESINO WEIDMANN

París, 1.—El segundo procurador de la República ha pedido la pena capital para el asesino de von Rath, consejero de la Embajada. En cambio, ha reconocido la existencia de circunstancias atenuantes para los procesados Blanc y Claudette Tricot.

EL FARO se vende hoy domingo a

20 céntimos

La diferencia se destina a la adquisición de prensa para nuestros Gloriosos Combatientes.

## Nuevos disturbios en Palestina

Beirut, 1.—El periódico "Al Yom" comunica que los activistas árabes han decidido interrumpir, por medio de atentados terroristas, todo el tráfico de automóviles. En la carretera de Haifa a Nakura ha sido asaltado un automóvil, resultando muerto el conductor y gravemente heridas otras tres personas. Entre Jaffa y Jerusalén ha sido atacado otro coche, y muertos sus cuatro ocupantes.

Jerusalén, 1.—\* Cuando las tropas inglesas cercaban el pueblo de Annour, ha intentado fugarse, al iniciar el ataque, el jefe de los activistas árabes, Abdul Rahin. Las fuerzas británicas han disparado sobre él y le han causado la muerte.

## LA IMPORTANCIA DEL COMERCIO ENTRE ALEMANIA Y BULGARIA

Ginebra, 1.—El delegado de Hacienda de la SDN en Bulgaria destaca la importancia de Alemania en el comercio exterior búlgaro. En su último informe trimestral. Este comercio disminuyó en 1938; pero aumentaron las exportaciones de tabaco y de algunas frutas.

Las exportaciones búlgaras a Alemania han aumentado desde un 47 por 100 en 1937, hasta un 59 por 100 en 1938. Por el contrario, el porcentaje de importaciones procedentes de Alemania, disminuyó del 58 al 52 de uno a otro de los mencionados años.

## MALAGA ha mandado a ALMERIA 450 toneladas de víveres

Málaga, 1.—En el vapor "Tormes" que ha zarpado al amanecer, esta ciudad ha mandado a la hermana Almería 450 toneladas de víveres. En el mismo barco viaja el nuevo gobernador civil de Almería y una Comisión de Auxilio Social. Ha causado muy buen efecto la noticia de que Ceuta ha remitido también, en este mismo día, más de 200 toneladas de alimentos para los almerienses.

## BESTEIRO Y HEICHE, DETENIDOS

Madrid, 1.—Se confirma que los caecillas marxistas, Julián Besteiro y Rafael Heiche, este último "alcalde" de Madrid, han sido detenidos en esta capital donde se hallaban escondidos.

## EMPIEZAN A CIRCULAR LOS SACERDOTES POR LA CAPITAL

Madrid, 1.—Por las calles se ven ya muchos sacerdotes vestidos de trajes talar, a quienes el público no cesa de dispensarles el tributo de sus mayores respetos y expresión de su más profunda admiración.

## LAS NUEVAS MONEDAS

Zaragoza, 1.—Circula la noticia de que se va a proceder por el Gobierno Nacional a la acuñación de moneda de una y dos pesetas de la nueva aleación "acmonital", que es una composición de acero inoxidable que resiste extraordinariamente al uso y tiene un brillo semejante al del níquel.

## La Virgen de Santa María de la Cabeza ha aparecido

Sevilla, 1.—Un cronista que recorre la provincia remite la siguiente información telegráfica:

Andújar, la ciudad de viejas casas, aparece desmantelada, las iglesias devastadas y más de cien personas de orden bárbaramente asesinadas.

El santuario de Santa María de la Cabeza se adentra por Sierra Morena por caminos tortuosos. ¡Aquello no es más que una venerable ruina! Es otro Alcázar. Pero allí se siente la satisfacción de ser español y católico. Porque el espíritu de la raza y la fe mariana tradicional en Andalucía, se palpita triunfar sobre los peñascos destruidos por la horda.

Por hoy baste decir que la Virgen de Santa María de la Cabeza ha aparecido. os devotos que la escondieron supieron por iniciación de la celestial Señora que presenció tantos heroísmos, escoger el lugar invulnerable para los sin Dios, y el mes próximo volverá a recibir esta bendita imagen los homenajes de sus millares de devotos.

## BAZAR SIMON

TEJIDOS CONFECCIONES Siempre novedades CEUTA

## SOBRE LA REORGANIZACION DEL CULTO EN MADRID

Madrid, 1.—Se asegura que la reorganización del culto en Madrid se hará en dos etapas. La primera consiste en la apertura del templo, en el plazo de cuarenta y ocho horas, de treinta iglesias y la segunda, cuyo plan aun no está determinado, se iniciará tan pronto esté ultimado el proyecto total de reorganización del culto.

## NOMBRAMIENTOS DE JEFES DE SEGURIDAD

Madrid, 1. — Por la Superioridad han sido nombrados jefe de Seguridad Interior de la capital, el señor Murguía y jefe del departamento de extranjeros, el señor Vilanova.

Ambas personalidades han empezado a trabajar activamente para reorganizar sus respectivos servicios.

**La Espiga de Oro**  
Pan español, francés y Viena. Especialidad en pan moreno Pan caliente a todas horas  
SERVICIO A DOMICILIO  
BARRIADA ESPAÑA 110 TEL. 478  
CEUTA

**Goliath** es un Cemento Portland artificial de producción nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores  
DEPOSITARIO EN CEUTA, TETUAN Y LARACHE:  
**Casa BAEZA HERMANOS**

**Compañía Ganariense -- Marroquí de Tabacos**  
LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES  
PACADURAS: Superior, Flor de un Día, La Rifeña  
CIGARETILLOS: Elegantes, Delicados, Toledo, Planters  
CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

# CEUTA

*La meteorología de día triduo a la  
se suspende en la jornada del día  
sábado con nuestro deseo de  
conseguido 14 Marzo 1939*  
*Francisco*

## Al pueblo de Ceuta

Con objeto de atender a las necesidades más urgentes de la capital y provincia de Almería, a la que Ceuta está obligada a socorrer, se abre una suscripción en la Depositaria de este Ayuntamiento, con el objeto de aportar donativos con los que ofrecer alimentos a nuestros hermanos de aquella zona.

Las cuotas pueden ingresarse, bien en dicha oficina durante los días y horas hábiles de la mañana, de 9 a 14, o bien en las Habilitaciones de los Cuerpos o Centros para aquellos que perciban haberes del Estado o del Municipio.

Confío en que Ceuta, percatada de la humanitaria y patriótica obra a la que se le invita, responderá contribuyendo a ella con su proverbial generosidad.

Ceuta, 31 de marzo de 1939. -- III Año Triunfal.

El Alcalde Accidental,  
**JULIAN ROSENDE**

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

## El auxilio de Ceuta a Almería

Salen en un barco más de 200 toneladas de víveres. -- El alcalde de Almería muestra su agradecimiento a nuestras autoridades. -- El barco ha hecho su entrada en Almería con grandes pancartas con los colores nacionales, fotografías del Generalísimo y dedicatorias de Ceuta a la hermana mártir

Conforme habíamos anunciado a nuestros lectores, habiendo sido designada Ceuta con otras poblaciones del Protectorado, para atender al aprovisionamiento de la ciudad hermana de Almería, desde primeras horas el día de ayer, nuestra primera autoridad quien con la aquiescencia del Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos y la valiosa cooperación del Comité Económico Local, procedieron a la preparación de gran cantidad de víveres, para que pudieran ser llevados en el mismo día de ayer a Almería, pues la situación precaria en que aquella población se encontraba, exigía el que la resolución fuese tomada rápidamente, y las gestiones y carga en el barco que había de conducirlos, hecho sin demora de ninguna especie.

Por parte de los comerciantes, fueron dadas todas las facilidades imaginables al Comité Local, y pronto pudo disponerse de cantidades grandísimas de mercancías, que ya a mediodía pasaban de las 100 toneladas y a última hora de la tarde, habían llegado a la importantísima cifra de 224.

El problema aparecía ya resuelto, y tan sólo había un obstáculo bastante difícil de salvar: la forma de conducir estas enormes cantidades de víveres al muelle para ser cargadas en el barco que había de conducirlos a la bella ciudad mediterránea.

Por el Excmo. señor Delegado del Gobierno, fué confiado el encargo al Delegado Provincial del Sindicato, el que a su vez requirió el entusiasta apoyo del Jefe del Departamento de Transportes terrestres, y del de Carga y Descarga la cooperación pedida, fué prestada con tal eficacia, que en unas cuantas horas, muy pocas, las mercancías habían sido recogidas y después de llevadas al muelle, pronto estuvieron a bordo del María R. que fué el designado para transportarlas.

También es digna de especial mención, la entusiasta colaboración prestada por los camaradas del Sindicato de carga y descarga, que rindieron un trabajo extraordinario, con lo que lograron el gran éxito de que las mercancías fuesen subidas a bordo y puestas en condiciones de que el barco comenzase el viaje en cuestión de poquísimas horas.

En el barco mencionado, han sido enviadas una gran cantidad de banderas nacionales y del movimiento, así como cantidad grandísima de fotografías de gran tamaño del Generalísimo Franco, escudos Nacionales y otras varias propagandas, todo ello facilitado por la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las Jons. de Ceuta.

Al mismo tiempo, antes de llegar el barco a Almería, habrán sido colocados en él enormes banderas y grandes pancartas, en cuyos fondos han sido escritas frases y gritos del Movimiento, así como delicadas y sentidas de-

dicatorias a la mártir Almería, de su hermana cariñosa la ciudad de Ceuta. Puede asegurarse que el día de ayer ha sido verdaderamente ejemplar.

El Excmo. Sr. Alto Comisario, estuvo todo el día conferenciando con el Gobernador de Ceuta, para saber si las cosas marchaban con la rapidez deseada. El excelentísimo señor Delegado, a su vez, no perdía contacto con el presidente accidental del Comité Económico Local, y este por su parte, comunicaba incesantemente por teléfono, con todos los almacenistas que habían de prestar su concurso para que la obligación que nos habíamos impuesto de abastecer en la proporción que equitativamente nos correspondía la plaza de Almería, fuese cumplida con la necesaria urgencia.

El dinamismo de las autoridades y Comité Económico Local, fué secundado, como antes decimos, con el mayor entusiasmo y espíritu nacional-sindicalista por los obreros de los Sindicatos de Transportes Terrestres y de carga y descarga, con lo que a la hora que fué marcada por quien le correspondía hacerlo, la quilla del "María R." puso rumbo a Almería, y con su preciosa carga, llevando a su bordo el alcalde de Almería, habrá llegado en la mañana de hoy, haciendo saber a los almerienses, que su hermana la Perla del Mediterráneo, llena de gozo por el deber cumplido, había logrado cubrir en la mayor proporción que le fué posible, su deseo de ayudar a la ciudad martirizada por la falacia y vandalismo de los rojos.

Antes de marchar, el Ilmo. Sr. Alcalde de Almería, don Vicente Navarro Gay, lleno de emoción hizo presente a cuantos se hallaban en el muelle para despedirle, que la ciudad de Almería sabría el hermoso comportamiento de Ceuta, a lo que a fuer de bien nacidos todos sus habitantes, habrían de quedar eternamente agradecidos.

Momentos de emoción los experimentados, pues es en verdad digno de hacerse resaltar el gesto desprendido de Ceuta al hacer la entrega de estas mercancías, y el agradecimiento que con voz temblorosa por la emoción sentida, patentizó el señor Navarro Gay, en nombre de sus amigos y vecinos de la ciudad hermana.

## Subsidios familiares

Damos a continuación una relación de Empresas de esta provincia que han solicitado de la Caja Nacional de Subsidios Familiares la concesión de pago autorizado, accediéndose al artículo 53 del reglamento general del Régimen.

CEUTA

Abastecimiento de Aguas de Ceuta. Administración de la Zona de Industria y Comercio del Puerto Franco. Ceuta.

Vicente García Arrazola. Ceuta. Compañía General de Carbones. Ceuta.

Ayuso, Sánchez Aranda y Compañía. Ceuta.

## Semana Santa

### CULTOS

#### DOMINGO DE RAMOS

A las 8:30: Misa parroquial y Homilía: A las 20, segundo día del Triduo.

En la S. I. C. a las 7:30, misa rezada. A las 8:30, solemnes oficios y bendición de Ramos. A las 13, misa rezada.

#### CULTOS EN LA S. I. C.

Lunes Santo.—A las 8, misa rezada. A las 9, solemnes oficios.

Martes Santo.—A las 8, misa rezada. A las 9, solemnes oficios.

#### EN NUESTRA SRA. DE AFRICA

Lunes santo.—A las ocho y treinta.—Misa de comunión general de la Hermandad del Santo Entierro.—A las 18 último día del triduo. La exposición será aplicada por el eterno descanso del alma de los hermanos difuntos de la Hermandad, finalizando dichos cultos con plegarias y Misere-re.

## Delegación de Trabajo de Ceuta

### AVISO AL COMERCIO

A partir del próximo sábado primero de abril y de conformidad con lo dispuesto en el artículo segundo, de las Normas de Trabajo para el Comercio en general de Ceuta, las horas de apertura y cierre serán las siguientes:

#### ESTABLECIMIENTOS MERCANTILES DE TODAS CLASES

De 9, a 13 y de 16 a 20.

#### ESTABLECIMIENTOS DE COMESTIBLES

De 8:30 a 13:30 y de 15:30 a 20:30. Este régimen durará hasta el 30 de septiembre inclusive.

Lo que se hace público para general conocimiento

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 31 de marzo de 1939.  
III Año Triunfal.

El Delegado de Trabajo Accidental...

Antonio Cazalla

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

## Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Ceuta

### AVISO IMPORTANTE PARA LOS PROPIETARIOS DE FINCAS URBANAS

Se ruega a los señores propietarios de fincas urbanas arrendadas al Estado, Organizaciones oficiales y Corporaciones, o que se hallen requisadas por los mismos, que pasen por la Secretaría de esta Cámara Oficial antes del próximo día 15 de abril, de cinco a siete de la tarde, para rellenar una ficha que les será facilitada, en cumplimiento de orden de la Superioridad, a fin de suministrar los datos que han sido interesados por la misma.

Ceuta 1 de abril 1939. III Año Triunfal.

El Presidente,  
José Ibáñez Canto

## Comisión Local de Subsidio al Combatiente

El pago de las nóminas del subsidio al Combatiente se efectuará en la forma siguiente:

Día 4: Los comprendidos en los números del 1 al 750 inclusive.

Día 5: Los comprendidos en los números del 751 al 1.474 ídem.

Día 10, 11 y 12, los que no se hayan presentado en los días mencionados. Pasado este plazo no se admitirán reclamaciones por ningún concepto. Para cobrar el referido subsidio es indispensable la presentación del interesado.

Ceuta 1 de abril de 1939.  
III Año Triunfal.

El Secretario

## Construcción de Refugios

### COMISION ADMINISTRATIVA

Recaudado en el día de hoy, 1.665'00 pesetas.

Total recaudado hasta la fecha pesetas 484.285'10.

Ceuta 1 de abril 1939. —III Año Triunfal.

El Secretario,  
A. Meca.

## La Favorita

TEJIDOS

La casa que más barato vende

Tel. 1-3-1 CEUTA

CAMISERIA

Y

SOMBRERERIA

# CORRIAT

ARTICULOS PARA CABALLERO

## Ayuntamiento de Ceuta

Suscripción abierta de la Depositaria Municipal a favor de Almería y su provincia.

Ilustre Ayuntamiento, 7.000; don Julio Viciana y señora, 50; doña María Maestre de Mollá, 10; D. Francisco Bosque, Jefe de Telégrafos, 25; don Juan Martorell Dabaoni, 25; D. Juan Cancas Arias, 2; D. José Méndez Baytón, 5; D. Francisco Ferreras Porcel, 5; D. Ismael Puyoles Berdala, 50; don José Lara Navarro, 5; D. Alfredo Meca Benzo, 5; D. Diego de la Rubia, 25; D. Mariano Catারেch y familia, 25; D. Luis Martínez Barrie, 25; don Rafael Orozco García, 10; D. Enrique Rodríguez Serrano, 5; D. Demetrio Casares Vázquez, 50; D. Manuel Vega Borrilla, 15; D. Francisco Pérez Luengo, 5; D. Francisco Pérez Barragán, 5; don Luis González Lozana, 5; D. Manuel García de la Torre y Zato, 5; doña Dolores Zato Rodríguez, 5; D. José Cortés León, 10; D. Pedro Contreras Muñoz, 5.

Suma y sigue, ptas., 7.402'00.

(Continuará)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal de 9 a 14. Ceuta 1 de abril de 1939. III Año Triunfal.

\*\*\*

**DON FERNANDO LOPEZ CANTI SANCHEZ, PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD**

**HAGO SABER:** Que por ser el carácter del actual Movimiento Nacional Salvador de España, restablecer sus tradiciones durante los días del Jueves y Viernes Santo, se observarán las siguientes prescripciones:

**PRIMERO.**—A partir de las 10 de la mañana del Jueves Santo, se suspenderá el tráfico rodado por la población, hasta la misma hora del Sábado de Gloria.

**SEGUNDO.**—Solamente será autorizada la circulación de los carruajes oficiales y de aquellos de servicio que lleven permiso de la Autoridad competente.

**TERCERO.**—Los coches de los señores médicos, quedan autorizados para circular llevando el distintivo de la Cruz Roja.

**CUARTO.**—Queda prohibido el tránsito de los carruajes autorizados por las calles de José Antonio Primo de Rivera, Camóens y Falange Española hasta la plaza del General Mola, pudiendo efectuarlo por las calles 18 de Julio y Calvo Sotelo.

**QUINTO.**—Los servicios de viajeros y camionetas a las barriadas del Campo Exterior, partirán de la explanada situada junto al Puente del Cristo.

**SEXTO.**—Se ruega al vecindario en galane sus balcones con colgaduras de los colores nacionales, colocando en ellas crespones negros el Día del Viernes Santo.

Lo que se hace público para su más exacto cumplimiento, quedando los agentes de mi Autoridad especialmente encargados de hacer observar el presente Bando y de denunciar sus infracciones.

Ceuta 3 de marzo 1939.—III Año Triunfal.

Fernando López Canti

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

## ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras \$50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

**ACADEMIA de Corte y Confección.** Sistema "Rápido". Gómez Marcelo, 14. bajo, derecha.

**SE COMPRA y vende muebles usados.** Pasaje Recreo, 25.

**COMPRO, vendo, muebles usados.** Falange Española, 77 (frente Cruz Roja). Teléfono 8-1-9.

**HABITACIONES amuebladas.** Teniente Pacheco, 14, bajo, izquierda.

**SE VENDE taller mecánico con tornos y demás herramientas.** Dirigir calle Independencia núm. 1.

**SE ALQUILA piso amueblado.** Plaza de Africa, 12.

**SE VENDEN varios muebles.** Informes, Administración de EL FARO.

### HOTEL MAJESTIC

PRIMER ORDEN

Teléfono 1-9-2 Ceuta

## Información de la Delegación del Gobierno

### GENEROSO DONATIVO

En la mañana de ayer, cuando visitamos al Excmo. Sr. Delegado del Gobierno, éste nos manifestó que había sido visitado por el conocido comerciante de esta ciudad, don Diego Rosano, el que le había hecho entrega de varias facturas por valor de 5.500 pesetas servidas en mercancías a Falange Española Tradicionalista y de las Jons., haciendo presente a S. E. que dichas facturas se las entregaba, al objeto de que su valor, que como decimos es de 5.500 pesetas, fuese considerado como donativo que el desprendido comerciante hacia, en favor de la Organización.

El señor Guitart de Virto, agradeció mucho el espléndido donativo, habiendo efectuado la entrega de las expresadas facturas, así como haciendo presente la intención del donante, al camarada Castellanos, secretario provincial de Falange Española Tradicionalista y de las Jons. de Ceuta, por hallarse interinando el cargo de jefe provincial, por ausencia del camarada Martín Gallego.

Rasgos generosos son estos, de los que debemos sentirnos satisfechos, y deseamos que se repitan con frecuencia.

### COMPANIA ATLAS

También se nos informó en la Secretaría particular, que en la tarde de ayer había celebrado una prolongada entrevista S. E. con el representante de la Compañía Atlas, logrando que se haya normalizado el servicio de venta de gasolina, para el abastecimiento del necesario líquido para las necesidades particulares del vecindario.

### ALMACEN DE VINOS

Fábrica de aguardientes y licores  
Torrefacción moderna de café

## BORRAS

Calvo Sotelo, 20 -:- Tel. 2-2-6

## SERVICIO NACIONAL DE PROPAGANDA

### JEFATURA PROVINCIAL DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANIA. -- TETUAN

En contestación a las numerosas personas que se dirigen a esta Jefatura para procurar, por medio de las emisoras de esta zona, obtener noticias de sus parientes y allegados en las poblaciones de España recientemente liberadas, debemos advertir que, muy a pesar de nuestro deseo, nos es imposible atender a sus solicitudes por haberse dictado una nota del Cuartel General del Generalísimo prohibiendo absolutamente a las emisoras Nacionales cruzar entre sí y con las de España recién liberadas mensajes de carácter particular.

Las personas interesadas deberán dirigirse por carta a DIDREN Avila, dando todos los datos ciertos o posibles, de las señas de aquellos por quienes se interesen, indicando también, con claridad, la dirección a que han de enviarse los informes recogidos.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

El Jefe Provincial del Servicio Nacional de Propaganda.

## Noticias varias

### VIAJEROS

Marchó a Madrid, nuestro amigo don Federico Vera Aguiñera, cautivo por la Patria, de las hordas rojas, en los albores del Movimiento, en la capital de España. Le deseamos un buen viaje.

### A SU DESTINO

Para incorporarse a su destino marchó en el correo de ayer, el alférez provisional, hijo de Ceuta don Pedro Rodríguez, deseándole una buena travesía.

### A LA PENINSULA

En el correo de ayer marcharon para la Península el coronel de Infantería señor Villalba; el comandante del Cuerpo Jurídico don Federico Socasau, el comandante ayudante de S. A. I. el Jalifa de la Zona don Manuel Granados, el gestor señor Aldazábal, y el inspector del Cuerpo de Correos don Marcial Martín y Moya, a quien acompañaban sus secretarios don Jesús Rodríguez Gámez y don José Martínez Ojeda, deseándoles a todos ellos un feliz viaje.

### A ESPAÑA

Hoy salen para España el doctor don Manuel Muñoz, acompañado de su distinguida esposa con objeto de pasar estas fiestas de Semana Santa en Sevilla.

Les deseamos un feliz viaje.

### DE BARCELONA

Ayer llegó en el barco correo, el conocido contratista señor Massoni, que viene procedente de Barcelona en donde ha permanecido durante la dominación marxista, y a quien le enviamos nuestro afectuoso saludo de bienvenida.

## CARTELETA

### CERVANTES

Hoy domingo, por secciones, en la forma y hora de costumbre.

### REGINA DE SCALA

una superpelícula musical, hablada en español, en la que intervienen miles de actores.

En el mismo programa: NOTICARIO FOX con interesante sumario, en el que sobresale: El Generalísimo presencia el desfile de nuestro triunfante Ejército en Barcelona y asiste a la gran revista naval de nuestra heroica Escuadra.



LA JOYA MAS BELLA  
UNA BUENA DENTADURA

su inapreciable valor, exige para su conservación el empleo del mejor producto

PASTA DENTIFRICA

# RIVE

ES LA UNICA QUE PUEDE OFRECERLE ESA GARANTIA

EL PRIMER DENTIFRICO ESPAÑOL  
LABORATORIOS DRIVE LOGROÑO

Elixir  
Dentífrico  
Licor  
del  
Polo

# En estas y otras cosas, es España

## Formidable labor de "Auxilio Social" en Madrid

Madrid, 1.—La reorganización de la vida en la ciudad continúa activamente. Constantemente entran viveres en la población que seguidamente son repartidos entre los habitantes.

Ayer entraron 30.000 kilos de pescado, esperándose que hoy será superada esta cantidad.

La venta de pan será libre desde esta fecha, así como la de botes de leche condensada de las que las autoridades cuentan con una gran existencia. Se espera que en la próxima semana podrá ser expedida carne.

Han quedado restablecidas las comunicaciones telegráficas y postales con toda España y el extranjero.

Auxilio Social prosigue su labor formidable. En el día de ayer repartió 16.000 raciones y 168.000 comidas calientes. En el comedor de Molinero se han servido comidas para los ex-presos, que han comido en varios turnos de mesas de ocho cubiertos, habiéndolo efectuado unas 40.000 personas. En el Casino Militar también se ha instalado otro comedor, habiéndose servido gran cantidad de comidas.

El primer comedor infantil ha que dado instalado en Chamartín. Hoy se procederá al reparto de botes de leche condensada para los niños menores de un año, en los centros de puericultura nacional.

## CANADA Y LAS DECLARACIONES INGLESA SOBRE LA AYUDA A POLONIA

Londres, 1.—El primer comentario crítico de los dominios ingleses sobre las declaraciones británicas de ayuda militar a Polonia contra una agresión, procede del Canadá.

El ministro de Justicia declaró anoche en el Parlamento canadiense que el país permanecerá neutral en caso de que Inglaterra se vea envuelta en una guerra como resultado del compromiso.

En los círculos políticos de Londres se declara que prevalece un criterio de inquietud en Ottawa.

El Parlamento canadiense debatirá sobre las declaraciones de Chamberlain en la semana próxima.

## LAS RELACIONES ENTRE INGLATERRA Y FINLANDIA

Helsinki, 1.—El subsecretario de Comercio Exterior británico, llegó a esta capital el viernes, por la noche, procedente de Moscú.

Se espera que conversará con el Gobierno sobre la posibilidad de extender las relaciones comerciales existentes entre Inglaterra y Finlandia, que actualmente son de carácter pasivo. Desde esta capital irá a Estocolmo que será la última visita de su viaje.

## Madrid, Zaragoza y Alicante

Zaragoza, 1.—La Dirección de la Compañía de los Ferrocarriles M. Z. A. ha comunicado que desde el domingo, día 2 del actual, empezarán a circular los trenes correos entre Madrid y Zaragoza, con parada en todas las estaciones del trayecto.

## INTERESANTE CICLO DE CONFERENCIAS

San Sebastián, 1.—El próximo lunes comenzará el ciclo de conferencias organizadas por el ministro de la Gobernación, con motivo del feliz acontecimiento de la firma del pacto de no agresión entre España y Portugal.

La primera conferencia será pronunciada por el presidente de la Diputación de Zaragoza, sobre el tema de España y Portugal en el momento presente.

## PRIMER PAIS DEL MUNDO

Berlín, 1.—El importantísimo periódico "Berliner Boerse-Zeitung" publica un artículo en el que se estudia la enorme importancia de las fuentes de riqueza españolas y el papel que están llamadas a desempeñar en el mercado universal.

Pocos países—comienza diciendo este artículo—han alcanzado una mayor producción mineral que España. Ya en la antigüedad, la Península Ibérica fué famosa por sus ricos yacimientos y esta importancia no la ha perdido nunca. España lleva muchos años surtiendo de materias primas, y especialmente, minerales, al resto de Europa.

En piritas y en mercurio, España es el primer país del mundo. Los principales yacimientos de piritas de cobre se encuentran en la provincia de Huelva. Estos yacimientos no sólo son importantes por la enorme reserva de que disponen, sino por la favorable situación geográfica de que disfrutan, para el transporte a otros países, con varios puertos a pocos kilómetros de las minas. Estos yacimientos, que desde los primeros días de la guerra quedaron en poder de los nacionales, han alcanzado ya su producción normal. Las minas de Río Tinto, ellas solas, cubren el cincuenta por ciento de la extracción mundial de piritas, conforme a los datos de 1929.

Las minas de Almadén, que son las más importantes del mundo en mercurio, quedaron desde el comienzo de la guerra civil en poder del comité rojo. Refiriéndose a los datos de ese mismo año de 1929, vemos que Almadén produjo 2.476 toneladas de mercurio, o lo que es lo mismo, más de la mitad de la total producción mundial. Sin embargo, entre los años 1930 y 1935, la explotación de esta enorme fuente de riqueza decayó mucho y desde el comienzo de la guerra civil, debido a la proximidad del frente y a la caótica desorganización que ha presidido la vida de los rojos, su actividad ha sido casi completamente nula.

El principal mercado de mercurio de Almadén estaba, hasta aho-

ra absorbido por Inglaterra. Una sociedad de Londres compraba toda la producción del metal de Almadén, y luego la revendía al resto de los países del mundo. Casi se puede decir, que esta casa inglesa ejercía un verdadero monopolio del mercurio. Hoy, que el rearme ha tomado tales proporciones en todo el mundo, el mercurio es más indispensable que nunca para los países fuertes.

Aparte de estas dos inmensas fuentes de riqueza, no hay que olvidar tampoco, que España es uno de los primeros países poseedores de mineral de hierro. La extracción de este metal que en los últimos años había descendido bastante, ha vuelto a recuperarse en los dos años y medio de guerra, en los que ha alcanzado un volumen semejante a los de los años de coyuntura favorable. Especialmente en toda la cuenca minera de Vizcaya, la producción ha sobrepasado en mucho a la de años anteriores y el tráfico de mercancías por el puerto de Bilbao, ha logrado el mayor volumen hasta la fecha conocido.

También en plomo ocupa España uno de los primeros puestos del mundo, ya que su producción normal sobrepasa siempre las 150.000 toneladas anuales. No de menos importancia es la extracción del cinc.

Además de esta riqueza típica de la minería, España posee grandes reservas de potasa, que aunque hasta ahora no habían sido explotadas de modo intensivo, ellas ofrecen unas posibilidades incalculables. En los dos años y medio de guerra, la España nacional ha exportado cantidades enormes de sales potásicas, que hoy ya ocupan uno de los primeros puestos en el comercio de exportación.

Con estas riquezas naturales, es imposible ser pesimista en lo que a la reconstrucción económica de España se refiere. Tales cantidades gigantescas de mineral, las podrá utilizar la España futura, tanto para su propia industria, que ahora recibirá nuevos impulsos, como para el comercio de exportación, con el que logrará la estabilidad económica y el concierto universal de mercados.

## BARCOS DE GUERRA NACIONALES EN CARTAGENA

Cartagena, 1.—Han hecho su entrada en el puerto varios barcos de guerra nacionales. Con tal motivo el puerto presentaba un aspecto impresionante, hallándose engalanado el mismo con banderas nacionales y del Movimiento.

Desde las primeras horas de la mañana todo el pueblo se lanzó a la calle para esperar a la escuadra, acto que tuvo tan honda impresión como no se recuerda otro semejante.

La primera unidad que entró en la rada fué el "Mar Cantábrico" siéndole tributada a su tripulación así como a los demás buques, un cariñoso recibimiento. Después de desembarca, las tripulaciones desfilaron ante la Capitanía General donde se hallaba el

almirante don Francisco Moreno, acompañado de todos los jefes y oficiales del ejército y de la Armada, así como de las autoridades civiles, eclesiásticas y jerarquías del Movimiento.

Entre las personas allí presentes se encontraban la viuda del señor Cánovas, primer marino español asesinado por los rojos.

## VISITAS AL MINISTRO

Burgos, 1.—El ministro de la Gobernación señor Serrano Súñer, ha sido cumplimentado hoy por las siguientes personas:

Sr. Sánchez Mazas, Consejero Nacional; Coronel Ungria, jefe superior de Orden Público y Seguridad, gobernadores civiles de Alhacete y Cuenca y comandante señor Newtes, diputado conservador inglés.

## VIGO Y PONTEVEDRA

### quieren bautizar al crucero "GALICIA"

Vigo, 1.—El Ayuntamiento de Vigo ha enviado un telegrama a S. E. el Jefe del Estado, solicitando que el abanderamiento del crucero "Galicia" se verifique en esta ciudad.

Con igual fin, también la Falange de Pontevedra se ha dirigido al Caudillo, para que esta ría de Vigo sea testigo de tan solemne acto.

## NUESTRO TESORO ARTISTICO

Vitoria, 1.—Ante la caída vertical del frente rojo y la rápida liberación del resto de las provincias españolas, la actividad de la comisión general de defensa del Patrimonio artístico nacional, es extraordinario.

Se han organizado diversos equipos de gente para actuar en las distintas regiones.

Es muy grande la actividad desplegada en Levante y en la región de Madrid, principalmente en Aranjuez y en El Escorial. Se espera que, en fecha próxima, podrán hacerse revelaciones trascendentales sobre los destrozos del Patrimonio artístico español.

## LAS DEFENSAS DE GUADALAJARA

Guadalajara, 1.—La capital de Guadalajara tenía un tremendo sistema defensivo en más de cincuenta kilómetros de profundidad y 150 de extensión.

Los rojos habían colocado más de cuarenta líneas de trincheras protegidas por espesos cercos de alambradas de espino y centenares de nidos de ametralladoras, obras de hormigón y caminos abiertos a lo largo de la carretera, que se encontraban cubiertos.

## NINOS MADRILEÑOS REINTEGRADOS A SUS HOGARES

Barcelona, 1.—Han salido de esta capital trescientos niños y niñas que se habían llevado los rojos con el fin de ser reintegrados a sus hogares.

De la organización de este servicio se ha hecho cargo Auxilio Social.

## SEMANA SANTA EN SEVILLA

Sevilla, 1.—Reina en esta ciudad un tiempo espléndido, habiéndose levantado ya la tribuna para presenciar el paso de las tradicionales cofradías que desfilarán en número de 42. Este año, con ocasión de haber terminado la guerra, se espera que las fiestas superarán en esplendor a las celebradas en años anteriores.

Se eleva a muchos millares el número de forasteros que hasta ahora han llegado a la ciudad.

## AL FIN Yanquilandia nos RECONOCE

Washington, 1.—La Agencia Stefani, informa que el subsecretario del Estado, ha telegrafiado al ministro de Asuntos Exteriores del gobierno Nacional Español, notificándole que el gobierno Norte americano está dispuesto a establecer negociaciones diplomáticas con el gobierno del Generalísimo Franco.

Al mismo tiempo, el presidente Roosevelt, ha firmado una nota en la que se hace constar la terminación de la guerra civil en España y por esta causa la renovación del embargo de armas destinadas a Francia.

## LA UNIÓN Y EL FENIX ESPAÑOL

### COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS

(Fundada en 1864)

DOMICILIO LEGAL: BILBAO (edificio de su propiedad), ARENAL, 3

Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Representación en Ceuta:

GONZALEZ DE LA VEGA, NUMERO 5

TELEFONO 1-4-1

Anuncie en EL FARO

# TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCIÓN, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA -- TELEFONO 6-2-6

## LA FESTIVIDAD RELIGIOSA DE HOY

DOMINGO DE RAMOS

Celebra hoy el mundo católico la festividad del Domingo de Ramos, conmemorativo de la entrada de Jesús en Jerusalén.

Los actos religiosos de este domingo—el más próximo a la semana mayor—adentran al espíritu católico en las verdades de la Pasión y Muerte del Redentor.

En nuestro templo de la Misión Católica se celebrarán los solemnes cultos que la tradición ordena y los elementos de nuestra colonia en la capital del Protectorado podrán evocar las solemnidades religiosas que las ciudadas españolas celebran orgullo de nuestra Patria y justo renombre para sus velos.

Sevilla, Málaga, Granada de las primeras liberadas en esta gloriosa contienda y otras que por haberlo sido hace escasos días este año no podrán organizar sus festejos, están a la cabeza del mundo católico presentando sus célebres cofradías y hermosísimos "pasos"—algunos ya bábaramente desaparecidos o mutilados por las hordas rojas—y esos días junto al acrisolado fervor religioso y casi místico de las multitudes, ofrecen sus procesiones conjunto de riquezas maravillosas con que la piedad de los fieles exornan a sus imágenes queridas.

Difícil es encontrar un país en el mundo donde estén perfectamente limitados como en España, lo religioso de lo profano. Las magníficas procesiones de estos días—Sevilla y Málaga—alcanzan en lo religioso la más sublime exteriorización de fe católica que ciudad alguna puede presentar. El ritmo de los "pasos", el fervor de las multitudes, la "saeta", esa explosión de fervor nacida del pueblo y por el pueblo expresada en una de sus más gentiles manifestaciones—el canto—, la mística del conjunto general de la procesión, es perfectamente religioso que hace a las gentes hincar rodilla en tierra en sumisión a lo divino. Pero a la vez y limitado con una invisible divisoria, ofrece en lo profano, la ciudad su alegría, su entusiasmo, sus diversiones, que no en balde nuestra Religión está llena de conceptos alegres y sus prácticas carecen del aspecto sombrío de otras creencias.

Por eso la Semana Santa es la evocación de los creyentes católicos ante la sublime gesta del Calvario. Y si bien el domingo de hoy conmemora la alegría de aquella entrada de Jesús en la ciudad de sus amores, el viernes ofrece la tragedia sublime del Calvario y el sábado vuelven las campanas gozosas a oír sus ecos con el Hosanna de la Redención hecha.

Es la primera Semana Mayor que España celebra después de su liberación total. Y si bien en algunas poblaciones no podrán sus calles orgullecerse con sus tradicionales procesiones, en cambio en todas ellas los templos—o lo que queda de ellos, maldita dominación marxista—podrán elevar sus preces a la Providencia en esta otra redención de la Patria.

Y como nuestra Religión consiguió sobreponerse y triunfar a las bábaras persecuciones de sus encarnizados enemigos y hoy aún sigue luchando, nuestra Patria, en su aurora de resurrección venció los embates de aquéllos—pues son los mismos—y los seguirá venciendo.

## Queda aplazada para el domingo próximo la postulación de Auxilio Social

Con motivo de la festividad del día y de no haberse recibido los emblemas para la postulación que hoy, domingo, como primero de mes debía de celebrarse en todas las ciudades de la zona, queda aplazada ésta hasta el próximo.

Por consiguiente, las camaradas de la Sección Femenina y del Servicio Social que para celebrarla están convocadas, les servirá las mismas citaciones para dicha fecha.

## Las certificaciones del Servicio Social de la Mujer

Ya se han recibido de la Delegación Nacional de Auxilio Social las certificaciones acreditativas de los servicios prestados por cuantas terminaron su cometido en el mes próximo pasado y que no les queda ningún día por cumplir como consecuencia de faltas en los meses de su prestación.

Asimismo se han recibido los emblemas que las prestatarias podrán lucir satisfechas de la obligación terminada cumpliendo los deseos del Caudillo en su Decreto instituyendo este servicio.

Por la Delegación Provincial de Marruecos se procede a la clasificación y registro de estas historias y certificados y seguidamente serán enviadas para su entrega a las interesadas.

Son también diversas las instancias que llegan de camaradas y otras no afiliadas a la Sección Femenina pidiendo incorporarse a los servicios de las distintas instituciones de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, donde pueden cumplirlos.

## Lea V. EL FARO

## Doctor González-Haba

GARGANTA-NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5

Agustina de Aragón, 2, entresuelo

CEUTA

En TETUAN: jueves y domingos, de 6 a 8

O'Donnell, número 12, primero

## Noticias varias

FUNERAL

La colonia madrileña invita al pueblo de Tetuán, al funeral que en sufragio de los caídos defendiendo Madrid y de los asesinos por las Heredadas rojas en dicha capital, se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, el martes, día 4 del actual, a las diez horas de su mañana.

## ENLACE PEÑARRUBIA-GARCIA

Como teníamos anunciado, a las siete de la mañana de ayer, se celebró con toda solemnidad en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, el enlace matrimonial de la bellísima señorita África Peñarubia Losada, de buena familia local, con el bizarro teniente del Grupo de Tiradores de Infantería, don Agustín García Laforga.

Los novios hicieron su entrada en el templo a los acordes de una marcha nupcial, interpretada por la Capilla de la Misión, que actuó durante toda la ceremonia. Vestía ella un elegante traje de viaje y él con el uniforme del Cuerpo a que pertenece.

Fué bendecida la unión, ante el altar de la Virgen del Pilar admirablemente adornado, por el reverendo padre Tomás Codesal y apadrinaron a los contrayentes los hermanos de la desposada, don Antonio Peñarubia Losada, teniente de Intendencia y su distinguida esposa doña María de los Dolores Benítez. Testificaron los señores don Enrique Gullón Pedroso y don José Armiñanzas Montero, estimado amigo.

No obstante el carácter puramente familiar que se pretendió realizar, el acto dadas las excelentes amistades que los nuevos esposos cuenta en la lo-

calidad, asistieron muchas personas, a las que se obsequió en el domicilio de los padres de la novia, una vez terminada la ceremonia religiosa, con toda esplendidez.

Los contrayentes han salido de viaje para recorrer diversas capitales de la España Nacional, y a las muchas felicitaciones que han recibido, unimos la nuestra más sincera, deseándoles muchas venturas.

## CONFERENCIAS RELIGIOSAS

En la tarde de ayer dió comienzo en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, el ciclo de conferencias anunciadas a cargo del eminente orador sagrado y gran teólogo, reverendo padre Casiano Sáez, religioso franciscano.

Como se esperaba la asistencia de caballeros fué numerosísima, dando el interese despertado ante la importancia del tema anunciado y la personalidad del orador resultando el acto altamente edificante.

## BAUTIZOS

En la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias se celebró en la tarde de ayer el bautizo de una preciosa niña que se le impuso el nombre de María de la Encarnación, hija de don Manuel Figueroa Zapata y de su esposa doña Dolores Agüera González, actuando de padrinos don Antonio Palomo España y su señora.

Asimismo recibió las aguas del bautismo otra monísima niña hija del funcionario de la zona don Vicente Alonso Martínez y de su esposa doña María Pérez Genero, siendo apadrinada por el hermano del padre don Federico Alonso Martínez y la abuela materna doña Rosario Genero Eñías.

Al cristianado se le dió el nombre de María Isabel Africa.



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR LOS AVIADORES

**D. Francisco Recuenco Gómez**  
CAPITAN

**D. Wenceslao Goizueta Guallar**      **Don Francisco García López**  
ALFEREZ      BRIGADA

**Caídos por Dios y por la Patria**

**R. I. P. A.**

El Excmo. Sr. General Jefe del Ejército del Aire, y en su nombre, el Jefe de las Fuerzas Aéreas de Africa; jefes, oficiales, suboficiales y tropas del mismo, como también los familiares de los Unidos,

INVITAN a las autoridades y pueblo de Tetuán, al funeral que se celebrará el próximo lunes, día 3, a las diez y media de su mañana, en la iglesia de Ntra. Sra. de las Victorias, de esta ciudad.

TETUAN, 1 de abril de 1939.

## Café Las Campana

El mejor de todos. Tueste diario  
ALMACENES M. CARRION  
O'Donnell, 9 TETUAN

# Marruecos, escenario natural de un nuevo film

El sol, en su ocaso, pone notas de nostalgia en la inmensamente grande perspectiva campestre. Jinetes sobre alazanes cruzan raudos varios hombres que obedecen a una consigna incógnita. Se hace la noche y en la penumbra más completa invade aquel sobrio cuadro de naturaleza y caracteres —al desvanecer el tinglado de cámaras tomavistas— para dejar paso a "La canción de Aixa", un film evocador del ambiente del Marruecos español, en el cual Florián Rey —realizador de grandes conceptos cinematográficos— ha vertido una anécdota de alto interés dramático, resultando una composición filmica valorizada por la vibración de su contenido y la poesía de sus imágenes.

"La canción de Aixa", última gran producción de Cifesa, es el film donde culmina en lo excelso del arte interpretativo de Imperio Argentina, al ser vicio de un personaje de alto relieve dramático. La esclava "Aixa" tiene en la gran "estrella" del cine hispano un eco emocionante y vivo, una síntesis de arte, amor y poesía, una plasmación fiel de la mujer marroquí en el marco de una civilización secular.

Como antagonista de Imperio Argentina figura en el film Manuel Luna, gran temperamento cinematográfico, de una sobriedad expresiva muy singular, que logra una interpretación de gran carácter al incorporar un personaje indigena, del máximo relieve masculino.

En torno a estos dos tipos —y de otro no menos emotivo e interesante que interpreta Ricardo Merino, joven galán que debe ser considerado como una valiosa revelación—, Florián Rey, realizador de su propia concepción cinematográfica, ha forjado una obra de ingente envergadura, entrelazado sobre el cañamazo de un asunto de puros matices sentimentales, alegría de unas vidas arrancadas a unas regiones vírgenes para el cine español, la emoción del drama prendido entre risas y cantos, junto a la nostálgica canción de ritmos dulces y a la influencia étnica—soberbiamente hermosa y sorprendente— de nuestro Marruecos.

"La canción de Aixa" ha de ser el film español de caracteres mejor logrados y es —puede afirmarse— una concepción tan novedosa de nuestro cine que, perenne en sus escenas, trae en caudal la savia vivificadora de una cinematografía que avanza con firmeza hacia la consecución de un

lugar de honor y mérito en el Cine Mundial.

Por primera vez sirve de escenario para un film español la Ciudad Blanca; todos los encantos de Tetuán, ignotos para una gran mayoría de españoles peninsulares, fueron puestos al servicio del film y ello en una selección de los mejores—tal vez con vertiginoso paso por la pantalla, se ofrecen en armoniosa composición de ambiente.

Pasan las kábilas ante nuestros ojos sorprendidos, al igual que las costumbres y las canciones—que tienen calor de tierra marroquí en cuyas fuentes ha bebido la inspiración el maestro Moreno Torroba, autor de la partitura—y en la homogeneidad de estas facetas entre sí, la película es lograda plenamente, con esa brillantez espectacular y admirable sentido artístico de las mejores producciones de Cifesa.

Pero de nuevo reaparece en "La canción de Aixa", la pugna, la competencia entre realizador y protagonista, que se evidenció ya en "Nobleza Baturra". El realizador crea un conjunto, un concierto de imágenes y paisajes, una atmósfera, una emoción, superiores a cuanto ha dado nuestro cine hasta el presente. La protagonista que, lógicamente, debía ser una parte de ese todo creado por el director, tiene en el gran concertante de luces, sombras y claroscuros, una nota más brillante, como esas figuras de los grandes conjuntos pictóricos trazados por mano maestra, que, no obstante la perfección general del cuadro, destacándose sobre las demás "se salen de su marco".

No hay marco que pueda encuadrar propiamente la gran interpretación que Imperio Argentina hace de la esclava Aixa, porque a la innata personalidad no es posible contenerla entre los estrechos límites de un encuadre. Por esto la gran "estrella" polifacética de nuestra cinematografía, sobresale siempre en los elencos y, cooperando a la armonía del conjunto, adquiere —no obstante— supremo carácter y acusa una personalidad propia.

## Falange Española Tradicionalista y de las JONS

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIAS DEL DIA 2 DE ABRIL DE 1939. III AÑO TRIUNFAL.

Servicio para mañana

Comandante de guardia: Alférez D. Fidencio Pasamar Giraldo.  
Imaginaria: Otro D. José Gutiérrez Trujillo.

Sargento: Jefe Falange don Antonio Reque Galindo.

Imaginaria: Otro D. Angel Macías Núñez.

Cabo interino: Cristóbal Carrasco Molina.

Otro id.: José Fernández Salinas.

Corneta: Rogelio Román Ramos.

Ocho falangistas de la centuria de Depósito.

Servicio de control: Alférez D. José Gutiérrez Trujillo.

Visita de Hospital y control: Un cabo y un militante de la segunda: Falange de la tercera centuria, y un cabo de la centuria de Depósito.

El Suboficial Ayudante,  
Antonio Sevilla

### DELEGACION PROVINCIAL DE ADMINISTRACION

En el día de hoy y por conducto de nuestro camarada Jacobo Guitart, delegado del Gobierno, se ha recibido del propietario del establecimiento "El Siglo" camarada Diego Rosano, un espléndido donativo de pesetas 5.146'50, importe de varias facturas del año 1937 por numerosos efectos facilitados a distintas Secciones de la Organización.

Agradecemos sinceramente tan generoso rasgo, ya que el camarada Diego Rosano contribuye de manera muy particular a restablecer el nivel económico alterado en los primeros momentos, y da pruebas de su efecto y simpatía por la Falange, como inuestra de sus sentimientos nacional-sindicalista.

¡Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista!

Ceuta 1 de abril de 1939.

III Año Triunfal.

El Delegado Prov. de Admón

Por conocimiento: El Secretario Provincial.

### SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

Suscripción abierta por el Sindicato Español Universitario, para sufragar los gastos que ocasiona las procesiones del Miércoles y Viernes Santo: Suma anterior 357'70 ptas.

Sres. Salvador Quetglas, 5; doña María Morales, 1; doña Manuela Escollano, 10; doña Encarna Alberto, 2; don Mario de la Oga, 5; Sra. de Pacheco, 2; doña Ana Velázquez, 1; doña Manuela Cabilla, 2; D. Manuel Jiménez, 3; D. Rafael González, 25; doña Paulina Amor, 3; Srta. Isabel Díaz, 1; doña Josefa Galindo, 3; doña Cristina Cabas de Cabilla, 10; Sra. de Piñero, 2; Vda. de Vaquer, 5; D. Juan García Matres, 25; doña María González, 2; Sra. de Muniter, 2; doña Ana Roldán, 2; Sra. de Cosío, 25; Sra. de Frez Torres, 3; Sra. de Bernal, 5; Vda. de Prado, 2; Sra. de Zapico, 5; Sra. de Hunem Bery, 1; Sra. de Chavero, 5; señora de Rodríguez, 5; D. Bernal, 2; doña Angustia G. de Delgado, 25; doña Antonia Fergi Romero, 1; D. Francisco Javier Dotre, 25; doña Josefa Marul, 2; doña María Ibáñez, 5; doña Emilia Rodríguez, 4; Vda. de Rallo, 5; señora de Olmo, 2; Sra. de Orozco, 3; señorita María Teresa Elizandro, 2; señora Zapico, 5; Construcción Maquinaria, 5; D. Antonio Gilar, 5; Sra. Azqueta, 2; doña Rosina González, 5; señora Vda. de Plaz, 5; doña Dolores Zambrano, 5; Sra. de Sotelo, 2; D. Cesario Martínez, 2; La Campaña, 50; Arón Cohén, 50; Sra. de Viveiro, 5; señora de Rolandi, 5; Sindicato de F.E.T. de las J. O. N. S., 250; Excmo. Sr. don Jacobo Guitart, delegado del Gobierno, Mayordomo mayor de honor, 250. Suma 1.236'70 ptas.

### DELEGACION PROVINCIAL DE AUXILIO AL COMBATIENTE

Interesa se presenten en esta Delegación sita en la antigua calle de Riego número 2 de 10 a 1 los familiares de los que a continuación siguen:

Miguel Lesmes Rabul; Joaquín López Soto; Alfonso Fernández Prado; Antonio Rodríguez Figueras; Pedro Calvente Medina; Ricardo Cañete Gómez; Rafael Fernández Fernández; Angel Flores Morales; Francisco Díaz Ruiz; Francisco Martín Piñero; Manuel Rodríguez Gutiérrez; Leopoldo Delgado Tagle; Mesod Anidjan Benteilla; Fernando Gómez Díaz; José Lapala Guerrero; Federico Julias Belmonte; Manuel Serran Alonso; Antonio Alvarez Zabala; Ricardo Sáez Amber; Baldo-mero Gorostiza Márquez; Antonio Ortiz Pastor; Carlos Diaz Ribber; Francisco Ramos Sarroche.  
¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

### DELEGACION PROVINCIAL DE ADMINISTRACION

Urge se presenten en la Sección Cobros de esta Delegación, de 8 a 9 de la noche, los camaradas siguientes:

Manuel Alfaya Ramos; José Aranda Solano; Salvador Caballero Aguilar; Manuel Carneros Navas; Francisco Díaz Sánchez; Eligio Fernández Navarro; Antonio Gallardo Ligero; José González Rodríguez; Angel Gracia Expósito; Francisco Guerrero (Puntilla

6); Alfonso de Hoyos Gómez; Antonio Jiménez López; Fernando Lara Pacheco; Miguel Larios Nieto; José López García; Diego Mateo Cabrera; Miguel Molina Márquez; Felipe Moreno Martínez; Bernardino Ogara Urquiola; Angel Osorio Liñán; José Peña Carrasco; Antonio Reque Galindo; Victoria-no Rodríguez Molina; Antonio Sánchez García; Fulgencio Sánchez García; Baltasar Santandreu Góvas; Antonio Toledano Villatoro; Juan Zumaquero Padiál.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-sindicalista.

Ceuta 30 de marzo 1939. III Año Triunfal.

El Delegado Prvclal. Admón.  
V.º B.º El Jefe Prvclal. acetal.

## Comité Económico local DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público, que a partir del día primero de abril, se venderá en los establecimientos, aceite de oliva entrefino suelto, al precio de 3'00 pesetas litro.

Ceuta, 30 de marzo 1939.—III Año Triunfal.

El Vicepresidente

## Una lotería en la que obtienen premios todos los que juegan

Esa será la del 11 de abril próximo, pues el que no juegue un número que resulte premiado, recibirá el gran premio espiritual de haber ayudado a sus hermanos desvalidos; y el que, además, de recibir este premio, vea su número en la lista del sorteo, recibirá también la correspondiente cantidad en metálico.

## Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

ORDEN

Cumpliendo lo dispuesto por la Superioridad, se ordena la prohibición absoluta de que cuantos marchen a la Península lleven víveres, ni aun la más pequeña cantidad, sin previa autorización del Comité Económico Local.

Ceuta 1 de abril de 1939.  
III Año Triunfal.

El Delegado

## AVISO

Habiéndose traspasado el establecimiento de D. Luis Rosa situado en la calle Falange Española número 58, a "EL COMPETIDOR INDIO", se ruega al público en general que si existe alguna deuda pueden pasar a cobrarla en el referido local antes del día 3 del mes de Abril.

## Depositaría Especial de Hacienda

CLASES PASIVAS

Los haberes correspondientes al mes actual, serán satisfechos durante los días que a continuación se detalla de once a trece horas:

Día 1 de abril: retirados ordinarios, ciero, jubilados y cruces.

Día 3 de abril: retirados especiales y cruces.

Día 4 de abril: Montepío Militar, Civil, remuneratorias y cruces.

Día 5 de abril: Todos aquellos que no hayan cobrado en los días anteriores.

Ceuta, 27 de marzo de 1939. —III Año Triunfal.

El Depositario Especial de Hacienda, Mariano Pérez.

## CRUZ ROJA

Número premiado en el sorteo de ayer el 177.

## SE VENDE

en perfecto estado (seminuevo) un molino triturador de cereales (harinero), compuesto de motor 15 HP., piedra, cribadora, cernidora, etc., etc.

También, si se desea, la casa en donde actualmente está instalado, de superficie 120 metros cuadrados, situada en Carretera Río Martín, próximo Hípica.

Informarán todos detalles, precios condiciones, etc., etc., en Garza El Kebira de Sidi El Hach Hassan El Alui.—TETUAN.

## ADLER

Máquinas de escribir portátiles y Standard con carros hasta 72 cm.

Bicicletas contres velocidades con y sin motor



LA TECNICA, ING. E. RUDT

Ap. 83, General Prim, 12, Tel. 136. Telegramas RUDT. -- TETUAN

## De S. E. el Alto Comisario al Jefe de la Base Naval de Cartagena

Burgos, 1.—S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, coronel don Juan Beigbeder, ha remitido al jefe de la Base Naval de Cartagena, comandante señor López Canti, el siguiente mensaje:

"Entusiasta enhorabuena con mi admiración conmovida por su situación. S. A. I. el Jalifa le acaba de conceder la Medahua, que le será impuesta solemnemente.

Apenas le sea posible, deseo venga a incorporarse a su puesto de plantilla de ayudante del Alto Comisario. Le saluda y abraza, Beigbeder"

### NUEVO JEFE DE LA OFICINA ITALIANA DE PRENSA

El doctor Vittorio Foschini ha sido nombrado jefe de la Oficina italiana de Prensa, perteneciente a la Embajada de Italia en España.

Este magnífico servicio de Propaganda es ya felizmente conocido por toda la prensa española a quien ha prestado inmejorables servicios con sus servicios de Información, sus colaboraciones y sus envíos de libros y folletos de propaganda, así como de recientes ediciones italianas sobre la guerra y el Movimiento españoles.

Al frente de este servicio se encuentran pues, actualmente el doctor Foschini de reconocida competencia y capacidad de trabajo. Esperemos, pues, que la brillante actuación de esta Oficina aumente en lo sucesivo para su satisfacción y la de la prensa española.

### PRODUCTOS

## PROFIDÉN

PARA LA HIGIENE DE LA BOCA

## Al mal tiempo... JARABE ORIVE

### Dos magníficos libros italianos

Tenemos sobre la mesa los dos primeros volúmenes, de una serie interesantísima, titulada "La guerra civile in Spagna", cuyos tomos se titulan, a su vez, "La Disintegrazione dello Stato" y "Gli Interventi Stranieri Nella Spagna Rossa" y de los que es autor el general Francesco Belforte. Vamos a referirnos a varios aspectos, de obras de tan viva actualidad. Serán unos momentos de parada y reflexión, entre la alburia macutada por la tinta de imprenta de sus páginas.

Dolorosa, cuanto evidente, es la cita que Belforte hace de Robert Waldteufel, en su obra "Esquisse de l'Histoire D'Espagne", y cuya cita traducimos del francés: "El gusto de la crítica, de la exploración de sí mismo, de la exposición de sus taras y de sus imperfecciones, es una de las particularidades del carácter español". Seguido de aquel recuerdo a Bartrina, tanto más hiriente, como cierto:

Oyendo hablar a un hombre fácil es acertar donde vió la luz del sol. Si os alaba Inglaterra, será inglés; si os habla mal de Prusia, es un francés,

y si habla mal de España, es español.

Claro es que hablar mal de España tuvo su término: cuando la mocedad en julio del 36 salió a los campos y a las ciudades, como don Quijote en las encrucijadas de los caminos: para hacer--jurar a todos--de aquí y de las Brigadas Internacionales--que su Amada, España, era la más bella del mundo.

Cita, por el contrario, pocas páginas después (la 24) parte del soneto de Hernando de Acuña, que se presenta en el amanecer de todos los números de "Jerarquía" el fruto clásico y eterno que parteó Navarra, saliendo de las lices de un gran espíritu singular y maestro: Don Fermín de Izurdiaga, ayudado por Angel María Pascual, y pocos más, rectos y claros, por

obra de altura, pureza y virtud. Aquella parte que dice:

La Edad gloriosa en que proclama

Un Pastor y una Grey sola en el suelo,

Un Monarca, un Imperio y una España.

A la intromisión de la masonería en los destinos de España, dedica Belforte, páginas de copiosa documentación y recia doctrina. Recuerda que el inicio de la actividad masonica, que tantos daños produjo a España, coincide con la ocupación británica de Gibraltar en 1704. Carlos III, que expulsa a los jesuitas, abre sus brazos a la masonería. Pero este lema bien merece reservarle la amplitud de otro artículo.

FEDERICO CASAS.

### Censurando a los Estados Unidos

Nueva York, 1.—Uno de los 36 diputados que votó en contra de la participación de los Estados Unidos en la Gran Bretaña, Clausen, ha dicho que América prepara otra aventura como la del año 17.

Si el pueblo americano desea la paz —ha dicho—su Gobierno debe variar de política exterior que sigue.—(SIR).

### Ultramarinos MARCELINO

### Estados Unidos, la democracia «perfecta»

San Juan de Puerto Rico, 1.—El Presidente del Senado, Rafael Martínez Nadal, ha declarado hoy en un discurso que el Gobierno de los Estados Unidos alardea de democrata y se cree obligado a combatir todas las amenazas más o menos imaginarias, contra las democracias. Pero al mismo tiempo, da la casualidad, que por medio de intrigas y maquinaciones de todas clases, Washington ha impedido durante 40 años que Puerto Rico pusiera en práctica los principios democráticos. El Parlamento no es más que una siniestra comedia. Por un lado, los Estados Unidos han entregado a Puerto Rico algunos millares de dólares para mitigar la miseria y el paro forzoso, desde luego en cantidad insuficiente; pero por otra parte han arrancado a la isla una suma mayor de la que han dado, con sus métodos de explotación económica. Parece que Washington, termina Martínez, demuestra más comprensión para los extranjeros que para los ciudadanos americanos de Puerto Rico, que se ven obligados a pasar hambre a consecuencia de las leyes yanquis.

### SOCORROS PRESTADOS POR EL "DUILIO" A UNA NAVE INGLESA PARA UNA OPERACION QUIRURGICA URGENTE

Roma, 1.—Por radiograma transmitieron del vapor "Duilio" la siguiente comunicación: "El 7 del corriente mientras estábamos navegando de Capetown a Dakar, hemos recibido del vapor inglés "Arundel Castle", un radiograma en el cual para efectuar una operación quirúrgica urgente se nos pedía medicamentos. Eran las 5'20 y nuestro botiquín del "Duilio" estaba completamente preparado para los socorros necesarios al enfermo, que se encontraba en peligro de muerte en la nave inglesa. El capitán del barco inglés respondió entonces que se acababa a todo vapor y rogaba al capitán del "Duilio" que hiciese otro tanto. A las 6'12 los dos vapores estaban ya próximos uno a otro y una lancha del "Arundel Castle" pudo acercarse al "Duilio" y recoger los medicamentos pedidos. Poco después el capitán del vapor inglés enviaba un radiograma al capitán del "Duilio" para expresarle su cordial gratitud por la solidaridad demostrada.

### SE PROHIBEN LOS BAILES A BENEFICIO DE LAS JUVENTUDES FASCISTAS

Roma, 1.—El "Foglio di Ordine" del Partido Nacional Fascista en su número 1.244 publica una orden de la Secretaría General del Partido por la que prohíbe se organicen bailes, tés danzantes etc., a beneficio de la Juventud Fascista.

Diversos periódicos lo han comentado favorablemente y entre ellos el "Osservatore Romano" que dice que la orden sigue las normas del Duce, quien ha prohibido a todas las Organizaciones Juveniles, fiestas con bailes, aunque se hagan a título de beneficencia. El órgano del Vaticano aplaude esta armonía entre la moral obtenida por simple experiencia con la moral de la iglesia en la educación de las juventudes. — (FARO).



EL SEÑOR

## D. Vicente Pérez Baturone

CAPITAN DE CORBETA

Comandante militar de Marina de este puerto

### R. I. P. A.

El señor Jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa y Estrecho de Gibraltar.

Su desconsolada esposa, D.ª Carmen Antelo Rasell; hijos, Josefina, Concepción, María, Carmen, Asunción, Araceli, Vicente y José; hermanos, Concepción, Eugenio y Roberto; tíos, sobrino y demás familia,

RUEGAN a sus amistades, asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 17 y 30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: Plaza de Ruiz, 9.

No se reparten esqueias.

ADUANAS  
TRANSITOS  
Consignaciones

## Vicente García Arrazola

En Ceuta: Plaza de Africa, 3. Teléfono, 5-8

CEUTA  
TETUAN  
Castillejos